



Espaces Atypiques étend son périmètre et fait exception...

Avec trois nouvelles agences ouvertes en octobre et novembre derniers, le réseau Espaces Atypiques a réussi la passe de dix, juste avant que ne résonne le gong de 2016. Des agences franchisées, suivant la politique de développement choisie par l'enseigne immobilière spécialisée dans la vente et la location de biens contemporains de type lofts, maisons d'architecte, péniches, ateliers, troglodytes et autres lieux plus inattendus les uns que les autres... Car chez Atypiques, tout est bon pourvu qu'il y ait du style et de l'originalité ! Nouveauté 2016, Biarritz et Nantes sont désormais épinglées sur la carte de France d'Espaces Atypiques, grâce à **Emmanuelle Zerr** et **Laurent Surie**, directeurs d'agences issus respectivement des secteurs du tourisme et de l'informatique. Seul le troisième franchisé à avoir rejoint le réseau, **Lionel Bocquillon**, agent immobilier à la tête du bureau d'Enghien-les-Bains et du Val d'Oise, était déjà à son compte et de souche immobilière.